



## Sortie en salle : « Himmel über Zürich »



© Thomas Thümena / Droits limités

**Le réalisateur zurichois Thomas Thümena s'est lancé sur les traces de l'officier de l'Armée du Salut Alfred Inniger et l'a accompagné avec sa caméra à travers son quotidien varié.**

Pour le film documentaire « Himmel über Zürich » (Ciel au-dessus de Zurich), il y aura toute une série d'avant-premières pour la sortie en Suisse alémanique du 30 novembre 2023 :

[27.11.23 18h30 : Cinéma Riff Raff, Zurich](#)

[28.11.23 18h00 : Cinéma Odeon, Brugg AG](#)

[29.11.23 12h15 : Cinéma Bourbaki, Lucerne](#)

[30.11.23 18h00 : Cinéma Lido, Biel/Bienne](#)

[30.11.23 20h00 : Cinéma Rex, Berne](#)

[1.12.23 18h00 : Cinéma Rex 2, Thun](#)

[3.12.23 14h00 : Cinéma Cameo, Winterthur](#)

[4.12.23 18h00 : Cinéma Sputnik, Liestal](#)

[6.12.23 18h00 : Cinéma Kinok, St. Gallen \(Vorverkauf ab 23.11. geöffnet\)](#)

Chaque projection sera suivie d'un bref débat avec le producteur de films Thomas Thümena et les principaux protagonistes comme Freddi et Mirjam Inniger et d'autres. Des concerts et des apéritifs seront parfois organisés. Nous nous réjouissons d'accueillir un public nombreux, avec ou sans lien avec l'Armée du Salut.

Le film : Le réalisateur zurichois Thomas Thümena s'est lancé sur les traces de l'officier de l'Armée du Salut Alfred Inniger et l'a accompagné avec sa caméra à travers son quotidien varié. Il en résulte un film à la fois divertissant et impressionnant, qui dresse son portrait en tant qu'officier de l'Armée du Salut et en tant qu'accompagnateur fidèle de personnes dans le besoin dans la ville de Zurich. Les spectateurs de ce documentaire assistent à une approche respectueuse de personnes souvent ignorées ou ridiculisées. Ce film leur donne une voix et fait ainsi briller chaleureusement le ciel de Zurich.

### Auteur

Département Marketing & Communication

